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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 19.05.2019 

Förderverein Dr.Minja Hospital e.V. 

 
Am 19.05.2019 fanden sich 23 Mitglieder des Fördervereins zur Jahreshauptversammlung in 

Rheinberg/ Millingen, Millinger Str. 43 ein. 

Der erste Vorsitzende, Peter Grimm, eröffnete um 15.08 Uhr die Versammlung. 

Er begrüßte alle Anwesenden und verwies auf die Tagesordnung, welche allen Mitgliedern im 

Vorhinein zugekommen war. 

Eine Ergänzung der Tagesordnungspunkte gab es nicht, so dass die mitgeteilte Tagesordnung 

eingehalten wurde. 

Die diesjährige Jahreshauptversammlung begann mit einer Schweigeminute für die im Jahr 

2018 verstorbenen Mitglieder des Vereins. Nach der Schweigeminute übergab Peter Grimm 

an Maike Grimm, 2. Vorsitzende, für den Rückblick 2018.Maike Grimm gab einen Überblick 

über das vergangene Vereinsjahr und berichtete über Ereignisse und Veranstaltungen des 

Fördervereins. 

- Am 21.07.2018 fand der gut besuchte Sangria-Abend statt. Zahlreiche Mitglieder, 

Freunde und Bekannte erlebten einen schönen Abend, gemeinsam mit Dr.Minja und 

seinem Sohn David. Der Förderverein überreichte Dr.Minja eine eigens für das Kran-

kenhaus angefertigte, gravierte Platte, die am Krankenhaus in Himo angebracht wer-

den soll 

- Im Oktober wurde in Marburg das 20jährige Jubiläum des „Faraja Health Care“ gefeiert, 

zu dem 13 Mitglieder des Vereins eingeladen wurden und auf eigene Kosten anreisten 

- Das Jubiläum fand gemeinsam mit allen unterstützenden Vereinen in den Räumlich-

keiten der Universitätsklinik Marburg statt. Zu allen wesentlichen Aufgaben im Kran-

kenhaus, wie z.B. die zukünftige Ausgestaltung der Pflege, Qualität und Zuverlässigkeit 

der Stromversorgung gab es einen regen Austausch in persönlichen Gesprächen und 

verschiedenen Workshops 

- Am 08.12.2019 fand der gut besuchte, 10. Glühweinabend des Fördervereins statt. Bei 

Live-Musik und gutem Essen wurde Glühwein, Kinderpunsch und Softdrinks gereicht 

und sich über die neuesten Entwicklungen im Faraja Health Care ausgetauscht 

Nach dem Rückblick wurde durch Justus Hartmann der Kassenbericht vorgestellt. 

- Eingänge von 19.544,78 € durch Daueraufträge, Mitgliederbeiträge, Spenden, Veran-

staltungen, Geldauflagen, Rücklastschrift Korrektur  

- Ausgänge von 12.205,38 € durch Spenden an Dr.Minja, Rücklastschriften, Fehlbu-

chungen  

- Übertrag von 2018 auf 2019 in Höhe von 9.858,43 €  

(Ende Geschäftsjahr 2018: 28.02.2019)  

Mit einem großen Dankeschön an alle Unterstützer, Mitwirkende und Förderer des Vereins 

übernahm Peter Grimm wieder das Wort. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Klaus 

Janßen (1.Kassenprüfer) und Claudia Ihns (2. Kassenprüferin) geprüft und baten um Entlas-

tung des Vorstands. Dies geschah einstimmig ohne Enthaltung. 

Claudia Ihns wurde satzungskonform für das neue Geschäftsjahr zur 1. Kassenprüferin er-

nannt und Lena Lunau wurde zur Wahl der 2. Kassenprüferin gestellt und anschließend ein-

stimmig bei eigener Enthaltung zur 2. Kassenprüferin gewählt. 
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Im Anschluss folgte die Vorschau 2019 durch Justus Hartmann 

- Im Zusammenhang mit den in Marburg stattgefundenen Workshops wurde gemeinsam 

mit „Ingenieure ohne Grenzen“ (IOG) eine Zusammenarbeit zur Verbesserung der 

Stromversorgung beschlossen. Für die Zusammenarbeit wird die technische Planung 

durch IOG und die Finanzierung durch den Förderverein geleistet 

- Ein Sangriaabend wurde für das Jahr 2019 nicht vorgesehen 

- Der Förderverein wird am 02.11.2019 mit einem Stand am Martinimarkt in Rheinberg-

Ossenberg teilnehmen 

- Der Glühweinabend 2019 findet, wie in den Vorjahren, am zweiten Samstag im De-

zember statt 

Nach der Vorschau 2019 wurde seitens des Vorstands eine Frage zur Diskussion gestellt. Die 

anwesenden Mitglieder sollten gemeinsam mit dem Vorstand beraten, unter welchen Bedin-

gungen eine Weiterführung des Fördervereins sinnvoll ist. Aufgrund der aktuellen Aufgaben-

verteilung im Verein wurde darum gebeten den Vorstand bei anstehenden Aufgaben deutlicher 

zu unterstützen. Der Verein möchte sich zukünftig mit den weiteren aktiven Vereinen vernet-

zen, um eine bessere Zusammenarbeit untereinander für das Faraja Health Care zu ermögli-

chen. 

Zum Ende der Sitzung wurde durch Steffen Lunau mitgeteilt, dass seine Position des Rechts-

beraters im Vorstand obsolet ist und ersatzlos gestrichen werden kann. Steffen Lunau wird 

weiterhin die Rechtsberatung des Fördervereins außerhalb des Vorstands übernehmen. 

Um 16.20 Uhr beendete Peter Grimm die diesjährige Vorstandssitzung mit einem herzlichen 

Dank an alle. 

 

Rheinberg/Millingen am 19.05.2019 

Maike Grimm (2. Vorsitzende) 


